

Capitanes

(20-12-2022).- Thorsten Lange...

Es vicepresidente de Aviación Sustentable en Neste, empresa que comenzó con la distribución de combustible aéreo sustentable en México. Primero, realizó vuelos de prueba en la ruta San Francisco-Ciudad de México de Aeroméxico; después firmó un acuerdo con VivaAerobus para entregar un millón de litros que comenzó a utilizar en la ruta Guadalajara-Los Ángeles.

De exportación

CAF México, que dirige Maximiliano Zurita, exportará 23 trenes eléctricos para Auckland Transport, ubicada en la ciudad del mismo nombre, en Nueva Zelanda, los cuales serán fabricados en su planta de Huehuetoca, Estado de México.

Se prevé que la producción de dichos trenes inicie en marzo del 2023 y concluya en 2025.

Cabe destacar que estos trenes son del tipo regional eléctrico, con una longitud de 72 metros. Pueden alcanzar una velocidad de 110 km por hora y cuentan con una capacidad de 380 pasajeros cada uno.

Dicho proyecto, el cual se estima sea superior a los 130 millones de euros, es una ampliación del contrato adjudicado al Grupo CAF en 2011 para el suministro de 57 unidades eléctricas, a las cuales se sumaron 15 unidades en 2017.

Asimismo, se contempla la posibilidad de que este proyecto para Auckland Transport se amplíe y se fabriquen cinco unidades más.

Cabe recordar que, recientemente, CAF México finalizó la entrega oficial de 28 trenes que la empresa fabricó en su totalidad con 100 por ciento de mano de obra mexicana para la Línea LRT 1 de Manila, Filipinas, correspondiente a un contrato de 225 millones de euros.

Cupos vs inflación

No se sorprenda si a lo largo del siguiente año se anuncia la suspensión de cupos o cuotas para ampliar el volumen de productos importados en 2023.

La Secretaría de Economía (SE), que lleva Raquel Buenrostro, hará revisión de cupos y de cuotas compensatorias con el objetivo de contar con una mayor disponibilidad de productos en el País, lo que, en teoría, permitirá ofrecer precios más competitivos en medio de la elevada inflación.

Y para muestra un botón, pues desde este año, dicha dependencia extendió la suspensión del cobro de cuota compensatoria de las importaciones de sulfato de amonio originarias de Estados Unidos y China, argumentando el combate a la inflación.

También se planteó la posible eliminación de la cuota compensatoria aplicada a las placas de acero en rollo que se importan y son originarias de Rusia.

El plan es verificar algunas fracciones arancelarias y ver cuáles se pueden abrir para tener la posibilidad de importar más productos al País, con la idea de que las cuotas y cupos no se conviertan en una protección más allá de la necesaria, según la explicación de la SE.

Cambio de presidente

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF), tendrá hoy su último evento público del año,

en el que despedirá su presidente Alejandro Hernández.

[Abrir claramente](#)

Él hará la presentación oficial de su sucesor, José Domingo Figueroa, quien actualmente se desempeña como presidente del Consejo Editorial del IMEF, que agrupa a destacados miembros del sector financiero mexicano.

El nuevo líder tomará el mando de la organización a partir de enero de 2023, durante un año, pero podría extenderse hasta dos.

Domingo Figueroa tiene la licenciatura en Ingeniería Civil y una maestría en Planeación, ambas por la UNAM, y cuenta con la especialidad en Valuación de Negocios en Marcha por el Colegio de Ingenieros Civiles de México (CICM).

Al nuevo capitán del IMEF le tocará llevar el timón de la asociación en un año en el que se espera que México atraviese una desaceleración económica, al tiempo que políticamente se prepara el terreno para las elecciones presidenciales de 2024.

Para este año, el IMEF estima que el PIB crezca 3 por ciento y en 2023 suba 1.2 por ciento.

Experiencia en Fibras

Detrás del debut de AgroFibra en la Bolsa Institucional de Valores (Biva) el pasado 9 de diciembre, estuvo el despacho Holland & Knight (HK), que encabeza Luis Rubio.

La representación de la empresa en el lanzamiento de esta Fibra estuvo a cargo de Adrián Gay Lasa, Guillermo Uribe y Jorge González.

El equipo de Holland & Knight ha sido un asesor importante para el mercado de Fibras en México desde el lanzamiento de este instrumento de inversión en el 2011.

La Oferta Pública Inicial (OPI) de AgroFibra es la séptima que ha llevado este despacho de abogados. Dichas emisiones incluyen Fibra UNO, en 2011; Fibra Inn y Fibra Shop, en 2013; Fibra HD, en 2012; Fibra Plus, en 2016 y Fibra Educa, en 2018.

AgroFibra recaudó casi 977 millones de pesos, y sus certificados inmobiliarios tuvieron un precio de colocación de 40 pesos cada uno. Credit Suisse, Finamex, Citibanamex, BTG Pactual y Actinver, actuaron en la OPI de AgroFibra como intermediarios colocadores.

AgroFibra espera tener inicialmente seis propiedades en su cartera y adquirir otras 14 para aumentar su superficie bruta rentable.

Todas las propiedades están ubicadas en San Luis Potosí, Morelos, Colima, Guanajuato, Jalisco, Querétaro y Sonora.

capitanes@reforma.com

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/capitanes-2022-12-20/op240041>

Fecha de publicación: 20-12-2022